



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



CORPORATIVO



ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

VIOLENCIA
DE GÉNERO

Banco Invex lanza su Banca Patrimonial a partir de combinar la asesoría profesional con herramientas digitales en un mercado con gran potencial



vanzar hacia una mejor procuración de justicia debería ser la aspiración ahora que se discute en el Congreso la reforma al Poder Judicial, y simplemente los ejemplos abundan.

Y es que pese a las supuestas acciones del gobierno contra la violencia de género, es una realidad que continúa afectando a millones de mujeres en el país, entre ellas, y por segunda ocasión, se encuentra **Olimpia Coral Melo**, activista originaria de Puebla que el 10 de abril fue agredida junto con dos de sus compañeras por varios hombres en Huehuetla.

Coral Melo, conocida por lograr la creación de la "Ley Olimpia" contó una vez más con el apoyo del abogado penalista **Uldis Mena Lapinch**, quien lideró el equipo legal que logró, el 27 de agosto, la vinculación a proceso de **Israel "N"**, uno de los agresores de la activista.

El sujeto fue acusado de los delitos de ultrajes a la moral, daño en propiedad ajena y lesiones dolosas, por lo que se le impuso la medida cautelar de prisión preventiva justificada.

Durante el incidente, los atacantes liderados por Israel "N"

no solo cometieron actos de agresión sexual, sino que también dañaron el vehículo de las víctimas. Causaron heridas físicas a Olimpia y a sus dos compañeras. Israel "N" fue liberado gracias a un amparo por una falta administrativa, pero la persistencia de Olimpia y su equipo legal consiguió que se le vinculara a proceso, y ahora se encuentra en prisión preventiva.

La violencia continúa afectando a millones de mujeres en el país

Sin embargo, ¿qué pasa con todas las demás mujeres cuya realidad diaria incluye violencia de género? ¿Qué hace el gobierno por ellas y de qué otras herramientas y el apoyo de quién se pueden valer para que sus casos sean atendidos y resueltos a su favor?

LA RUTA DEL DINERO

Todo un fenómeno mediático ha resultado *La Casa de los Famosos 2024* que en su sexta semana sigue siendo un hito audiovisual en la televisión y redes sociales para TelevisaUnivisión. En ese lapso acumula 128.1 millones de votos totales y en streaming más de 266 millones de horas consumidas y el énfasis de ese *reality show* es dar libertad a los concursantes para que expresen sus ideas sin violencia por tratarse de entretenimiento familiar... Banco Invex que lleva **Jean-Marc Mercier** lanza su Banca Patrimonial a partir de tres ejes: eficiente administración patrimonial, asesoría personalizada y digitalización. Se trata de un mercado de gran potencial que tiene como estrategia a **Esteban Martínez** y busca clientes jóvenes para acompañarlos en sus ciclos de vida con inversiones inteligentes... La gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama Espinosa** y el nuevo Cónsul General de los Estados Unidos en Mérida, **Justen A. Thomas** tuvieron una reunión diplomática de presentación y saludo; posteriormente, con funcionarios del gabinete estatal donde se expusieron los trabajos que se realizan para mejorar la competitividad de la economía de la zona y el bienestar de las familias.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA